

Boletín de Prensa Unidad de Comunicación Social

Boletín Número 152 Toluca, México, a 13 de agosto de 2014.

IEEM CONTINÚA CON SERIE DE PROGRAMAS DE RADIO POR INTERNET CON PARTIDOS POLÍTICOS

 En el programa de radio por internet del IEEM, "Detrás de tu voto hay buenas noticias", participaron Óscar Hugo López Rodríguez y Martín Fernando Alfaro Enguilo, representantes del Partido Verde Ecologista de México.

Durante el programa de radio del Instituto Electoral del Estado de México, "Detrás de tu voto hay buenas noticias", que se trasmite por internet en www.ieem.org.mx, se siguen dando a conocer las acciones que realizan los partidos políticos con registro ante el organismo electoral, rumbo al Proceso Electoral 2014-2015. En esta ocasión participaron representantes del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), quienes expusieron el trabajo que realizan para fortalecer su estructura, así como los retos que tendrán en los próximos comicios.

Para abordar el tema "¿Cómo se está preparando su partido político para el Proceso Electoral 2014-215?", el programa contó con la conducción de la periodista de Milenio Estado de México, Claudia Hidalgo, quien tuvo como invitados a Óscar Hugo López Rodríguez y a Martín Fernando Alfaro Enguilo, representantes del PVEM.

En este sentido, Óscar Hugo López Rodríguez dio a conocer que en su partido llevan a cabo la actualización y capacitación de su estructura, a partir de los cambios registrados en la normatividad electoral, adecuaciones que permitirán que cuenten con información precisa y actualizada para que desarrollen adecuadamente su labor, al tiempo que explicó los antecedentes que dieron origen a su partido y describió las diferentes leyes que han impulsado en materia ambiental, las cuales tienen un impacto favorable en la sociedad.

Explicó que los jóvenes se están interesando más en la vida política y buscan encauzar sus demandas a través de las redes sociales, que son un medio para atraerlos y organizar comunidades como son "Fuerza Verde" y "Club Verde", en donde también buscan que la sociedad se vincule con su partido, para resolver conjuntamente asuntos como el empleo, la educación, la seguridad y la salud, incluso están al pendiente para impulsar algunas iniciativas que sean de interés de la juventud.

Por su parte, Martín Fernando Alfaro Enguilo refirió que el PVEM tiene presencia en casi toda la entidad y se acerca a la sociedad organizando eventos en materia ambiental como limpiar las calles, o impulsando campañas de reforestación, lo cual identifica a su partido, aunque es importante seguir fortaleciendo a sus



Boletín de Prensa Unidad de Comunicación Social

cuadros, además de impulsar campañas de sensibilización entre la juventud y las mujeres, dado que la juventud necesita espacios para incluir sus inquietudes y propuestas, con lo que buscan que participen en forma directa en este instituto político.

Dijo que si bien la nueva reforma electoral abre la participación de la mujeres en la política, antes de que eso ocurriera, el PVEM ya impulsaba su participación, lo que se demuestra al contar con diferentes regidoras en diversos ayuntamientos, quienes trabajan encabezando acciones definidas en los principios de su partido, como son los temas ambientales y abriendo espacios para los jóvenes.

Señaló que además han realizado campañas de afiliación y un trabajo sólido a nivel seccional, con lo cual esperan mantener su registro como partido político.

Transmitido en vivo desde el Centro de Producción Audiovisual del IEEM, la conductora de esta emisión, Claudia Hidalgo, invitó a la audiencia a entrar en contacto a través del teléfono lada sin costo 01800 712 4336 y en las redes sociales de Facebook (IEEM Oficial) y Twitter (@IEEM_MX), y a seguir las actividades del Instituto a través de su página de internet www.ieem.org.mx, donde también encontrarán y podrán descargar emisiones de programas anteriores.

De esta forma, el IEEM da continuidad a la serie de programas que permiten dar apertura a las diferentes expresiones e ideologías partidistas, a efecto de promover el diálogo y la deliberación sobre los escenarios que se delinean rumbo al Proceso Electoral 2014-2015 para elegir Diputados Locales y Ayuntamientos en la entidad, y como parte de los fines de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del Instituto, que preside el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integran los consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores.

Atentamente

"Tú haces la mejor elección"
Unidad de Comunicación Social